

Liebe Frau Ku,

wir wollen uns ganz herzlich bei Ihnen bedanken. Im Januar 2018 habe ich Sie von meiner Nachbarin empfohlen bekommen. Diese erzählte mir, dass die Mutter ihres Freundes, die über 80 Jahre alt ist und lange unter Asthma litt, durch die Akupunkturbehandlung von Frau Ku geheilt wurde. Ebenso die Enkelin, die unter Allergie litt, konnte durch die Akupunktur, gehoben werden. Mein Sohn Marius leidet seit Beginn der Pubertät unter Nasennebenhöhlenentzündungen, die einmal zu einer Vereiterung der Augenhöhlen führte. Seit 5 Jahren bekam er in ganz kurzen Abständen Infekte, die Nasennebenhöhlenentzündungen auslösten. Schulmedizin, bei jedem Infekt täglicher Gang zum HNO zur Behandlung bis zu 1½ Wochen, Homöopathie und TCM(traditionelle chinesische Medizin) haben nicht geholfen. Wir waren sehr verzweifelt und es war sehr belastend. Als ich Sie im Januar anrief, haben Sie uns sofort zu Ihnen bestellt. Am Anfang sind wir bis auf den Sonntag jeden Tag zu Ihnen gekommen. Nachdem Sie zum ersten Mal die Akupunkturnadeln angewendet hatten, konnte Marius bereits durch die Nase anstatt durch den Mund atmen wie es lange Jahre während einer Infektion nicht möglich war. Danach wurde es nach jeder Behandlung besser. Auch die zeitweiligen Halsschmerzen wurden durch Sie gelindert und letztendlich kuriert. Im März bekam Marius nochmal ein Infekt, der jedoch milder ausfiel und Marius nicht krankgeschrieben werden musste, sondern zum ersten Mal weiter arbeiten konnte. Dies war bis dahin noch nicht möglich gewesen. Bis heute, Mitte Juli 2018, ist Marius gesund. Er kommt jetzt noch einmal wöchentlich zur Prophylaxe zu Ihnen. Wir sind so unsagbar dankbar, dass ihre Akupunktur Marius zur Stabilität und Heilung verholfen hat. Liebe Frau Ku, vielen Dank, dass Sie geholfen haben und weiterhin helfen. Gott beschütze Sie, dass Sie noch lange ihre Gabe einsetzen und weitergeben können.

Ihre Martina H.

